
Obst- und Gartenbauverein Egg – Großdorf
Protokoll der ordentlichen Jahreshauptversammlung.

Am 10.3.2022 bei Metzler Käse – Molke in Bruggan,
die Anwesenheitsliste und die Tagesordnung liegen bei

Tagesordnung:

1. Eröffnung und Begrüßung
2. Gedenken an unsere Verstorbenen
3. Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung
4.  Tätigkeitsbericht des Obmannes, Bericht aus dem Lehr- und Versuchsgarten,

der Baumwärter, usw.
5.  Kassa und Revisionsbericht
6.  Jahresplanung, Ausflüge, Kurse uvm.
7.  Neuwahlen
8.  Allfälliges
9. Gemütlicher Ausklang mit einer Suppe von

Metzler Käse Molke

1. Eröffnung und Begrüßung
durch den Obmann Josef Hammerer der alle Anwesenden willkommen heißt.
Einen besonderen Gruß richtet er an Bezirksvertreterin Nicole Vögel, an Anton
Waldner vom Gemeindeausschuss und an alle neuen Mitglieder. Entschuldigt
haben sich Doris Hammerer sowie Andreas Hauser.

2. Gedenken der Verstorbenen
durch das Vorlesen eines Textes durch Josef Hammerer

3. Verlesung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung
Dieses wird von Elena Fetz vorgelesen, da die Schriftführerin Doris Hammerer
entschuldigt ist.  Das Protokoll wird durch die Vollversammlung einstimmig
genehmigt.

4. Tätigkeitsbericht des Obmannes
Dieser umfasst die Jahre 19/20, 20/21 und 21/22. Insgesamt wurden in dieser Zeit
16 Sitzungen/Zusammenkünfte abgehalten. Es wurde über diverse Aktivitäten,
Arbeiten im Lehr- und Versuchsgarten sowie Weiterbildungen gesprochen. Viele
Veranstaltungen konnten leider aufgrund der Pandemie und der geltenden
Maßnahmen nicht durchgeführt werden. Trotzdem ist ein Schulgarten, sowie im
Jahr 2021 ein Gemeinschaftsgarten neben der Mittelschule Egg entstanden,
wobei der OGV eine beratende Rolle einnimmt und so der Obmann Josef
Hammerer bei jeweils 4 Besprechungen dabei war. Ein ausführlicher
Tätigkeitsbericht des Obmannes aller weiteren Tätigkeiten liegt bei.



5. Kassabericht
Kassierin Evi Metzler verliest die Rechnung für die Rechnungsjahre 2019, 2020
und 2021. Im Jahr 2019 stehen Ausgaben in der Höhe von 5600,51 €, Einnahmen
in Höhe von 4593,23 € gegenüber. Somit ergibt sich ein Gesamtguthaben von
2886,45 €. 2020 lagen die Ausgaben bei 1620,08€, die Einnahmen bei 4354,35 €.
Das Gesamtguthaben beträgt 5935,31 €. 2021 hatte der Verein 1310,60 €
Ausgaben und 1536,84 €. Das Gesamtguthaben mit 31.12.2021 beträgt 6176,45
€. Im Jahr 2019 wurde ein neuer Motormeier gekauft, seitens der Gemeinde
wurde ein Zuschuss von 1500 € genehmigt. Es wurden keine weiteren
außergewöhnlichen Ausgaben in den Jahren 2019/20/21 getätigt.

Revisionsbericht
die Revisoren Franz Baldauf sowie Hadwig Nenning sind nicht anwesend, haben
jedoch die Kassierin Evi Metzler gebeten, den Bericht vorzutragen. Die Revisoren
bestätigen, dass die Buchhaltung einwandfrei geführt wurde und die Summen
übereinstimmen. Sie danken besonders der Kassierin Evi Metzler sowie dem
Vorstand.
Der schriftliche Prüfbericht der Revisoren Franz Baldauf und Hadwig Nenning liegt
bei.

Der Kassabericht wird einstimmig genehmigt und die Kassierin sowie der
Vorstand entlastet.

6. Jahresplanung
Vorgetragen durch den Obmann Josef Hammerer. Ende März findet wieder der
Baumschnittkurs statt. Weiteres soll erneut ein Pilz- Kurs stattfinden, das
Sommerprogramm für die Kinder, ein Nachmittag mit Stauden und anderen
Kleinigkeiten beim Markttag in Egg wird geplant. Weitere Veranstaltungen werden
kurzfristig bekanntgegeben.

7. Neuwahlen
Der Anwesende Gemeindevertreter Anton Waldner nimmt die Vorschläge für das
Amt des Obmannes an. Es wird Josef Hammerer für das Amt des Obmannes
vorgeschlagen. Josef Hammerer wird einstimmig als Obmann im Amt bestätigt
und nimmt dieses an. Der Obmann- Stellvertreter Klaus Greinwalder stellt sich
wieder bereit das Amt anzunehmen und wird einstimmig gewählt. Die Kassierin
Evi Metzler tritt aus ihrer Funktion zurück. Es wird Anita Waldner für das Amt der
Kassierin vorgeschlagen und von der Versammlung einstimmig gewählt. Anita
Waldner nimmt das Amt an und wird ebenso zweite Obmann- Stellvertreterin. Die
Schriftführerin Doris Hammerer gibt ihr Amt ab, stellt sich jedoch für die Funktion
als Beirat  zur Verfügung. Für das Amt als Schriftführerin wird Elena Fetz
vorgeschlagen welche von der Vollversammlung einstimmig gewählt wird. Elena
Fetz nimmt das Amt an. Doris Hammerer wird einstimmig als Beirat gewählt.
Bianca Winder und Andreas Hauser werden neu für die Funktion als Beiräte
vorgeschlagen und werden von der Versammlung einstimmig bestätigt. Sie
nehmen das Amt an. Die Beiräte Magdalena Metzler, Monika Simma, Gilbert
Hammerer und Lothar Hammerer bleiben im Amt und werden von der
Vollversammlung bestätigt. Die Revisoren Franz Baldauf und Hadwig Nenning



treten zurück, es werden Gerhard Machnik und Cornelia Natter vorgeschlagen
welche einstimmig von der Vollversammlung gewählt werden und das Amt der
Revisoren annehmen. Der Obmann Josef Hammerer schlägt der
Vollversammlung vor, dass sowohl der Obmann als auch der Kassier zugriff auf
das Bankkonto der Raffeisenbank hat, und unabhängig voneinander
zeichnungsberechtigt sind. Der Vorschlag wird von der Vollversammlung
einstimmig angenommen.

8. Allfälliges
Gebietsvertreterin Nicole Vögel führt die Ehrungen der Vorstandsmitglieder aus,
welche den Vorstand nach vielen Jahren ehrenamtlicher Arbeit verlassen. Auch
vom OGV erhalten Hans Helbock, Lucia Beck, Evi Metzler sowie Brigitte Waldner
ein Abschiedsgeschenk, überreicht durch Magdalena Metzler. Daraufhin folgen
Informationen durch Nicole Vögel über das Jahresprogramm des
Landesverbands. Dieser feiert heuer 100 Jahre Jubiläum mit dem Thema: “Im
Garten dem Klimaschutz begegnen”. Es werden diverse Veranstaltungen zum
Thema stattfinden. Unter anderem sollen 100 Gärten im Land ihre Pforten öffnen
und zur Besichtigung einladen.

Anton Waldner richtet Grüße vom Bürgermeister aus, dankt allen für die vielen
Stunden ehrenamtliche Arbeit die das Landschaftsbild prägen und somit die
Lebensqualität steigern. Er gratuliert allen neuen Vorstandsmitgliedern und
bedankt sich bei all jenen, die ihr Amt weiterhin ausführen. Weiters weist er auf
die Plattform Direggt hin- falls jemand Interesse an der lokalen Vermarktung von
Produkten hat.

Monika Simma liest ein Schreiben von Theresa Meusburger, Andreas Hauser und
Petra Schmickl vor, in dem sie sich für die Unterstützung des OGV beim
Gemeinschaftsgarten- Projekt bedanken.  Weiters erzählt Monika Simma noch
vom Schulgarten, welcher mittlerweile 8 Hochbeete, eine Kräuterspirale sowie
einen Acker umfasst. Die Produkte werden in der Schulküche verwertet. Ein
neues Projekt ist in Arbeit in Kooperation mit dem Sozialzentrum Egg. Es wird
betont, dass der Schulgarten vor allem ein "Lehrgarten" darstellen soll, in dem
die Kinder lernen, wie Lebensmittel produziert werden und Kreisläufte entstehen.

Am Ende bedankt sich der Obmann bei allen Mitgliedern, allen Vorstandsmitgliedern,
dem Gartomus- Team, allen Sponsoren und der Familie Metzler für die Räumlichkeit
und die Bewirtung. Zum Ausklang gibt es eine Käsesuppe von Molke- Metzler.

Schriftführerin Obmann

Elena Fetz Josef Hammerer




